

ようやく秋の声が聞こえる季節となってきましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。
「保健医療学雑誌」第 14 巻 2 号では、和文論文として 6 編の原著、2 編の報告、英語論文として 1 編の Original article と 1 編の Short report の合計 10 編を掲載することができました。医療や健康、スポーツ医科学、療法士教育等の多岐にわたる論文が掲載されましたことを、とても嬉しく思います。

さて、保健医療学雑誌の編集委員長を 10 年務められました野村卓生先生の後を継ぎ、2023 年 4 月から私が編集委員長の任に就くことになりました。就任後も多くの論文を投稿いただいております、著者の皆様には心より感謝申し上げます。また、査読者の先生方や編集等にご協力いただいている関係者の皆様にも深く御礼申し上げます。私自身、不慣れな業務に戸惑うこともありますが、これまでの伝統を受け継ぎ、科学論文を扱う雑誌であることの誇りと責任を感じながら、保健医療学雑誌の発展に向けて誠心誠意取り組んでいく所存です。引き続き保健医療学雑誌への論文投稿をお待ちしております。

2023 年 10 月 1 日

保健医療学雑誌 編集委員長
三谷保弘（関西福祉科学大学）